
すみれ野クエスト

【すみれ野クエスト製作者より】 「意味が分からない」「ヒント動画⾒てもわからん」「4桁の数字の順番あるの︖だったら無理」「鮮⿂⾞両の⾊は⽩︖⽔⾊︖
どっちもあるよ」「ミニゲームむずい」「魔王設定強すぎ」・・・というコメントをいただき、ヒント動画を改善したり、4桁の数字の順番しばりを無くしたりと、魔王を弱くし
たり・・・と、随時微調整をさせていただきました。
そんなすみれ野クエストで遊んでいただいた皆様、またクリアまでしていただいた勇者の皆様、本当にありがとうございました︕感謝しております。
なお、勇者発表まで９か⽉近く掛かってしまいごめんなさい︕ まだの⽅は、今でも遊べますので、どうぞお楽しみください︕
ちなみに「意味が分からない」という意⾒の多かった「謎のカード」ですが、カード①とカード②のマス目が対応しており、カード②の⾚枠の数字は、数独（ナンプ
レ）を解くと現れる仕組みになっています。 ご要望があれば続編、頑張ります・・・。
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勇者の発表です︕

○特目 息坊さん（すみれ山） とても楽しかった。ただ音感クイズが難しすぎた
○マ〜ナさん（すみれ野2丁目） ボス対決も修⾏のゲームもどれも楽しかったです︕半⽇はまりました・・・・
○85マリオさん（すみれ野） とても楽しかった。
○そらそらさん（すみれ野） 皆さん楽しかったですか? 僕は楽しかったです

⻘空のすみれ野が
よみがえったよ︕

すみれ野通信 Vol.16掲載の「すみれ野クエスト」で魔王を倒した勇者の皆さん、おめでとうございます︕︕

ごみ関係 いろいろQ&Aごみ関係 いろいろQ&A

新設・移設をする場合、関係者間で調整・整理の上、利用者全員とゴミステーションに隣接する土地

所有者の同意書（署名・押印あり）が必要です。 その後、市への申請は自治会経由で実施します。

同意書の様式等、詳細についてはすみれ野自治会HPに掲載しています。

ゴミステーションを新設・移設する場合、

どうすればよい？

自治会の組分け・班分けと、ゴミステーション利用者は別です。

（ただし、一部の班では、ゴミステーション利用者と班割とを合わせている所もあります）

自治会の班分けと、ゴミステーション利

用者は関係していますか？

盗難防止のチェーンをつけている所があります。 またボックスに利用者名を書いたプレートを付け

ておくことで利用者の明確化にもつながります。 購入に際して、市などからの補助等はありません。

鳥よけネットやボックスの盗難防止対策、

補助などは？

利用者が明確になっていない・清掃当番が決まっていないゴミステーションでは、ゴミの散乱や、無

責任なゴミ出し（前日からのゴミ出し、燃えないゴミが回収されず放置、部外者のゴミ放置等）を誘

発します。 清掃の当番化は、利用者が明確化でき、ゴミトラブル解消にもつながります。

ゴミステーションに誰がゴミを出してい

るか分からない。

当番制で清掃・片付けの実施や、鳥よけネット・ケージの共同購入をしているところが多くあります。

清掃や費用負担の心当たりの無い方は、これを機にご近所の方に確認をした方が良いでしょう。

ゴミステーションの清掃・片付けやネット

費用負担をした覚えがありません

回答質問など

清掃当番などのルールなどは、当該ゴミステーションの利用者同士で話し合って調整・整理します。

（自治会で一律の決まったルールなどはありません）

ゴミ関係の整理・調整は誰が行います

か？

ゴミ関係についてまとめました。 自治会HPにもその他情報を掲載しています。

前監事（1組）

8年前、下⽥東3丁目ですみれ野自治会準備委
員会が⽴ち上がり、6年前にすみれ野自治会が
発⾜しました。当時から辻本会⻑、⼟井事務局
⻑、と幹事の私でその後野村副会⻑、笹井会計
のご協⼒で現在に⾄っています。
発⾜から6年間、⻑期計画として自治会館の建
設を目標に、現在までに道路の交通整備（防犯
灯、信号機、ミラー等々）の設置を辻本さん、⼟
井さん中心に整備されました。私は唯々席を温め
ていただけですが、野村さん、笹井さんのご協⼒も
あり役員⼀丸となり本当に⽴派な自治会が出来
上がりました。4⽉からは⼟井新会⻑を中心に頑
張ってより⼀層の発展を願います。

前２組組⻑
皆様のご協⼒を感謝しております。

自治会役員のご対応、ありがとうございました︕

令和３年度 本部役員・組⻑からのメッセージ

前会計（1組）

2年間会計として役員の皆様、組⻑の皆様に⽀
えられて自治会活動に携わることが出来ましたこと
を感謝しております。
すみれ野地区にお住まいの幅広い世代の皆様と
のつながりを⼤切にした豊かな地域づくりを第⼀に
考え、すみれ野自治会が今後もより⼀層発展さ
れることを心より祈念しております。引き続き、自治
会員としてお手伝いさせていただきたいと思います。
ありがとうございました。

前１組組⻑・監事

⼀年間⼤変お世話になりました。
会⻑をはじめ本部役員の皆様、
地域の皆様に⽀えて頂いたおかげ
で微⼒ではございますが務めさせ
ていただきました。地域の皆様と繋
がりが持てたことが本当に良かった
です。すみれ野がこれからもより良
い街になることを願っています。

前３組組⻑

１年と短い間でしたが、皆様のご
協⼒のもと、無事組⻑の任期を
終えることが出来ました。
自治会活動に携わることにより、
役員の⽅々がいかに地域に貢献
していただいたのかを知り、改めて
感謝しております。
コロナ禍ということもあり、本部役
員さんと組⻑で⼀度しか清掃活
動を出来ませんでしたが、早く⽇
常が戻り、今後ともすみれ野が安
全で住み良い街になることを願っ
ております。
ありがとうございました︕

前４組組⻑

辻本会⻑、⼟井事務局⻑を
中心に自治会の皆様に⽀え
ていただき、⼀年組⻑を務め
させていただきました。
今後も地域の為に、出来るこ
とを考えていきたいと思います。
また、⼟井新会⻑が作成い
ただいているすみれ野自治会
ホームページは、地域の情報、
今までの自治会の歩みがわか
る素晴らしいものになっている
ので、是非チェックいただけれ
ばと思います。

前５組組⻑

役員の皆様、会員の皆様の
ご協⼒で⼀年間無事に務め
る事が出来まして感謝でいっ
ぱいです。また、普段なかなか
接する機会のないご近所の
⽅とも接する事が出来て良
かったです。役員の仕事が終
わっても変わらずお付き合いし
て頂けるとありがたいです。

前副会⻑（3組）

組⻑として2年間、続いて副会⻑として2年間す
みれ野自治会の運営に携わらせて頂きました。
微⼒ではありますが少しでも地域への貢献が出来
たこと、なにより共に活動した役員の皆様との繋が
りが出来たことを⼤変嬉しく思っております。
すみれ野がより住み良い町となりますよう、これか
らも自治会の活動を応援しています︕

交通安全関係について交通安全関係について

下田東３交差点の信号が「押しボタン式 歩車分離式信号」へ変わりました。 変更初日の

3月22日には香芝警察署から通学中の児童などへ、押しボタンを押す必要がある旨の

説明が行われました。 ここは右左折車が多く、あわや大事故という事態も多発していま

した。 子どもさんやご高齢の方の安全確保のため、ご理解をよろしくお願いいたします。

また、すみれ野からの横断利用の多い「旧香芝書店南側」に横断歩道が設置されました。

今後、以下の交通安全の対策が予定されています。（県公安委員会の承認済みです）

・川中橋への横断歩道設置

・出会い頭事故が多発していた川中橋付近、藤ノ木橋付近への「とまれ」設置

その他、廉価で簡単に交換可能な簡易安全幕についても自治会で検証しています。

※自治会からの要望と対策の進捗状況の詳細はHPに掲載しています。

前会⻑からのメッセージ新会⻑からのご挨拶新会⻑からのご挨拶

■TOPIC （詳細は自治会HPをご覧ください）
・開発行為等における自治会の同意に関するルール（役員会内規）を制定しました。
・すみれ野通信が、「なら自治会ニュースコンクール2021」で優秀賞を受賞しました。
・「五位堂交番だより」などの回覧は自治会HPからご覧いただけるようになりました。

新たに会長をさせていただく土井と申します。 ６年半前、辻本

会長からのお声がけがきっかけで、自治会に関わりました。

これまで、3組組長・事務局で、すみれ野通信・HP開設・交通安

全対策・地縁団体移行等に取り組んできました。

すみれ野は30代～40代の現役世代が中心で、子供さんも多

いという他に類を見ない地域です。「自分たちの手で自分たち

の住む地域を良くしていく」 ことを目指し、地域の特性も踏ま

え、以下３点を軸に進めていきます。
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簡単に自己紹介をさせていただきます。 大阪府出身で現役

のサラリーマンです。 通信の研究開発畑が長く、ICT系は比

較的得意としています。 中学時代～20歳過ぎまでは香芝市

の磯壁で住んでいました。 すみれ野に来るまでは東京と横浜

で約15年在住しており、横浜ではくじ引きで自治会長を引い

たこともありました。 久々に香芝に戻ってきて、歩道が少な

く、車が縦横無尽に通り抜けて危ないなぁ・・・と感じました。

子どもの頃、大阪で自治会や子供会等で地域の方にお世話

になったので、今度は逆に地域に対して少しでもお返しがで

きれば・・・との思いをもとに、地域へ貢献できるように頑張

ります。 皆様のご協力、何卒よろしくお願い申し上げます。

●現役世代でも無理なく運営、参画できる楽しい自治会づくり

●交通安全対策、防犯対策など安全・安心の取り組みの推進

●認可地縁団体への移行により新たに利用可能な補助金を

最大限活用し、身の丈に合った無理のない会館建設の推進

３期６年の永きにわたり、すみれ野自治会長を続

けさせて頂き、ありがとうございました。「すみれ

野自治会」立ち上げの時点から考えますと、７年

近く自治会関係に関わってきたわけでございま

す。今、当時からのことを振り返りますと、自治

会活動が大過なく全うできたことは、これ総て、

歴代副会長・会計・監事の皆様方をはじめ、各組

長・班長様のご協力があったなればこそと、深く

感謝しております。

今後は、一自治会会員としてこれまでの経験を

生かし、自治会活動に少しでも、貢献できるよう

努めて参りたいと思っております。 最後になり

ましたが、自治会館の建設をはじめ、認可地縁団

体への組織移行等、当自治会には、いろいろな

問題が山積しておりますが、新会長さんをはじ

め、新役員さんの皆様の今後の活躍を期待して

おります。

どうも長い間、ありがとうございました。

辻本前会長は、自治会発足前から今に至る自治会運
営の礎を築かれました。 当時 夜になると真っ暗
だったすみれ野への防犯灯の設置、万が一に備えた
消火設備の整備など、すみれ野の安全・安心に直結
する取り組み、会館建設に向けた取り組みなど様々
にご尽力され、将来の地域の繁栄につながる多くの
功績を残されました。 深く感謝、御礼申し上げます。


